

**Diego Caballero Bonifaz**

**Sergio Jiménez Ruiz**

**Reportes de lectura Interculturalidad  
médica**

**Interculturalidad Médica**

**1**

**B**

Diego Caballero Benítez

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

## Tres sistemas mundiales de atención médica

En este artículo escrito por Milton Tenis nos habla acerca los sistemas públicos y básicos de atención médica nos habla de la asistencia médica de los seguros de salud del sistema de salud a nivel nacional que estos son correspondidos por otros 3 sistemas económicos básicos del mundo actual Pre capitalista, capitalista y socialista. Ya que es muy variado entre los países los sistemas de salud, ya que los sistemas de salud no son fijos e inamovibles - revisado por un proceso continuo de revisión o reajuste. Los cambios de un sistema a otro no se producen de forma silenciosa, estas son ayudados por la asistencia pública en México la asistencia pública es de nominada en los países con 1.862 millones de habitantes lo que representa el 49.7% de la población mundial estos países ubicados en Asia África y Latinoamérica y su organización política, la economía es fundamentalmente agrícola, el sistema y de propiedad. Otro sistema o junto que ayuda al sistema de salud es el seguro de salud que domina en 23 países con 711 millones de habitantes, es decir el 18.1% de la población mundial.

Diego Caballero Bonifaz

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Los sistemas de atención a la salud  
una visión desde la Antropología Médica

Este artículo nos habla sobre las diferentes formas de interpretar y de los sistemas médicos que tienen formas de interpretar la realidad y con ella la salud y la enfermedad. Esto se da dado por orígenes a sistemas ordenados y articulados de explicaciones y prácticas, que están presentes en todos los modelos de atención a la salud y la forma de interpretar y percibir se llama cosmovisión que es el eje central desde el cual se facilita entender, ordenar y clasificar de manera general los sistemas médicos. Para ello hemos utilizado herramientas de la teoría de sistemas médicos y de la Antropología Médica, dentro de un enfoque denominado sistémico. El eje de sustentación y cohesión y sentido al sistema de atención a la salud es la cosmovisión, este término se refiere a la forma de entender, ordenar y clasificar el mundo y en el la salud, la enfermedad, el cuerpo humano, el dolor, la vida y la muerte según López Austin dentro a la cosmovisión como el cohesión y sentido al sistema de atención a la salud.

Diego Cajalero Bonifaz

La interrelación de la medicina convencional y no convencional

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Este artículo nos habla sobre la MAC (Medicina alternativa complementaria) es cada vez más popular en la sociedad haciendo hincapié en las decisiones métodos y que las decisiones y la medicina convencional con los principios de la práctica basada en y es basada y lleva a muchos médicos pero principalmente se debe de conocer el término de medicina alternativa esta es una de las muchas denominaciones que reciben diversas prácticas médicas no comúnmente impartidas a los estudiantes en las facultades de medicina, cada uno de los términos utilizados para referirse - la denominación alternativa implica tanto en prácticas esta limitado o de algún modo objetable - cualquier que sea el término con el que se las denomine las prácticas MAC, abarcan un amplio espectro de enfoques de cuidado entre los que se incluyen la medicina tradicional naturopática, la quiropráctica, la medicina mente-cuerpo, la homeopatía el masaje y muchas prácticas. Algunos de los que nos ampliamente incluyen lo que es quiropráctica, la medicina tradicional china, la acupuntura, la medicina mente-cuerpo, la homeopatía, el masaje y muchas otras prácticas.

TEMA  
sistema médico tradicional  
FECHA

La medicina tradicional es una parte de la cosmovisión indígena y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de las plantas medicinales que los pueblos autóctonos han resguardado como un importante activo de incalculable valor para el fortalecimiento. También nos habla sobre la realidad de la medicina tradicional es uno de los pilares fundamentales de la cultura indígena, porque a través de ese conocimiento ancestral y de su conexión con la naturaleza las comunidades han sobrevivido frente a los esquemas que les impone la economía de mercado. Este saber proveniente de épocas precolombinas no solo sirve para el cuidado de la salud individual, sino también para la defensa de los derechos colectivos. Ya que al preservarlo, las comunidades fortalecen, la medicina indígena es un sistema de salud que tiene su propia manera de diagnosticar y de elegir sus propios métodos de curación. Puede ser utilizada desde el término tradicional ya que el conocimiento que envuelve es transmitido de generación en generación.

## Bibliografía

### Referencias

DAVID L. KATZ. (172-179 de Junio de 2003). La integracion de la medicina convencional y no convencional. *1*.

Lopez, A. u. (Octubre de 1989). LOS SISTEMAS DE ATENCIÓN A LA UNA VISIÓN DESDE LA ANTROPOLOGÍA MÉDICA Y LA TEORÍA de sistemas. *51*, págs. 2-28.

T.perez, T. R. (marzo de 2011). Sistema medico Tradicional. (Felovero, Ed.) págs. 3-10.

Terris, M. (agosto de 1980). tres sistemas Mundiales de atencion Medica. *CUADERNOS MÉDICO SOCIALES*, *14*, págs. 1-7. Obtenido de [https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias\\_attachs/47/documentos/10386\\_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf](https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachs/47/documentos/10386_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf)